

Un valiente bombero venezolano narra la devastadora experiencia de las inundaciones en España

Mundo



Publicada el: 31/10/24	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/un-valiente-bombero-venezolano-narra-la-devastadora-experiencia-de-las-inundaciones-en-espana_6952.php

**UN VALIENTE BOMBERO
VENEZOLANO NARRA LA
DEVASTADORA
EXPERIENCIA DE LAS
INUNDACIONES EN
ESPAÑA**

Mundo

Un valiente bombero venezolano narra la devastadora experiencia de las inundaciones en España

Paiporta, un municipio del área metropolitana de Valencia, se encuentra en el ojo del huracán tras ser uno de los más golpeados por la DANA, lamentablemente reportando al menos 45 víctimas fatales.

Inundaciones Devastadoras en España: La Llamada de Ayuda de un Bombero Voluntario

En Paiporta, José Luis, un bombero voluntario originario de Venezuela que reside en Torrent, ha hecho un desesperado llamado en busca de ayuda y voluntarios para enfrentar los estragos de las recientes inundaciones en la región.

Desde la "zona cero" de este desastre natural, donde se han registrado múltiples víctimas fatales, expresó: "No hay más terror que este".

Paiporta, situada en la comarca metropolitana de Valencia, es uno de los municipios más afectados por la DANA (Depresión Aislada en Niveles Altos), con un trágico saldo de al menos 45 muertes.

José Luis explicó a EFE que está trabajando arduamente en la calle Maestro Serrano, tratando de despejar el lodo acumulado en las avenidas afectadas.

Una Tragedia Sin Precedentes

El bombero, que dejó su país natal y actualmente dirige una empresa de piscinas en Torrent, reveló que ha convocado a todos sus empleados para ayudar en Paiporta. Con profundo pesar, relató la historia de un joven de 25 años que perdió la vida cuando su hogar se colapsó sobre él durante las inundaciones.

"Ayer tuvimos que sacar a ese chaval que no pudo salir", lamentó.

José Luis tiene experiencia en desastres naturales, recordando la catástrofe de Vargas en 1999, donde pasó tres días sin comer ni dormir.

Aunque ha estado trabajando incansablemente, logró regresar a casa, donde se reunió con su hijo adolescente después de ayudar a llevar medicamentos a personas que aún no pueden salir de sus viviendas.

En su esfuerzo por organizar ayuda, solicitó a los donantes que eviten adquirir artículos innecesarios, haciendo hincapié en la falta de cuerdas en las tiendas debido a la demanda por artículos de Halloween: "¿No pueden venir a este terror y ahorrarse las máscaras?", cuestionó.

El Balance del Desastre: Más de 100 Muertos

La situación en la provincia de Castellón, en el este de España, es alarmante. La alerta roja por riesgo extremo ha llevado a que ya se reporten más de 150 fallecimientos a causa del temporal, que sigue generando estragos a pesar de comenzar a debilitarse.

Los trabajos de búsqueda de desaparecidos y rescates continúan, y hoy fueron hallados varios cuerpos en un garaje de la ciudad de Valencia.

La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) ha elevado la advertencia a nivel rojo, anticipando precipitaciones que podrían alcanzar hasta 180 litros por metro cuadrado en un periodo de doce horas.

En respuesta, el gobierno regional de Valencia ha emitido avisos preventivos a la población, aconsejando no desplazarse.

Pedro Sánchez, presidente del Gobierno de España, visitó el Centro de

Coordinación Operativo Integrado en Valencia y comprometió la colaboración del Ejecutivo con el gobierno valenciano “por tierra, mar y aire”. Asimismo, el líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, criticó la falta de información del Gobierno ante esta emergencia nacional. La crisis también ha impactado otras regiones como Andalucía, donde diversas carreteras permanecen cerradas y se han registrando numerosas incidencias. Desde la Dirección General de Tráfico se solicita precaución en las rutas debido a las condiciones climáticas adversas y se recomienda no viajar a Valencia. Con tres días de luto oficial decretados en la región, los daños materiales son incalculables. La Coordinadora Campesina del País Valenciano ha solicitado que el área afectada sea declarada "zona catastrófica". Hasta la fecha, la Guardia Civil ha realizado más de 3,400 rescates en las zonas afectadas, pero se estima que unas 300 personas siguen aisladas, sumándose a las desaparecidas en provincias como Albacete. A medida que avanza la situación, el restablecimiento de servicios básicos como el suministro eléctrico se va llevando a cabo, aunque aún más de 77,000 de los 155,000 afectados en Valencia continúan sin servicio.

Fuente: Telemundo47

Imágenes



Un valiente bombero venezolano narra la devastadora experiencia de las inundaciones en españa

Tags

voluntario, valencia, gobierno, inundaciones, metropolitana, desastre, paiporta, afectados, fatales, bombero, torrent, estragos

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Desolación en España: más de 60 vidas perdidas a raíz de catastróficas inundaciones en Valencia*
- 4.9 *** *España sufre una tragedia: más de 51 vidas perdidas a causa de intensas lluvias y catastróficas inundaciones*
- 5.0 *** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*
- 4.1 *** *Las inundaciones en España dejan un trágico saldo de más de 150 fallecidos*
- 3.6 *** *Apple se une a la causa y realizará una donación para apoyar a las comunidades afectadas por las devastadoras inundaciones en España*
- 4.2 *** *Cerca de cien vidas perdidas tras las catastróficas inundaciones que azotan a España*
- 4.6 *** *Japón se ve azotado por el devastador tifón Shanshan, que ha cobrado la vida de al menos 4 personas y provocado daños significativos en diversas regiones*
- 3.9 *** *Intensas precipitaciones y devastadoras inundaciones provocan 62 muertes en el sureste español*
- 4.8 *** *El norte de Tailandia se ve azotado por inundaciones devastadoras, con un saldo trágico de al menos nueve fallecidos y la cancelación de numerosos vuelos*
- 3.7 *** *El paso devastador del huracán Milton por Florida cobra vidas y causa estragos sin precedentes*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024